

Gasparini mantuvo importantes reuniones

Escrito por Administrador
Jueves, 27 de Abril de 2017 00:00

{besps}secretariageneral27042017|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió en su despacho a los delegados del gremio de la Unión del Personal Civil de la Nación (UPCN). Se mantuvo un diálogo cordial donde hablaron de los aumentos para los empleados municipales de Roque Pérez.

Participaron el El secretario de interior de la zona centro seccional provincia de Buenos Aires Héctor Álvarez, la subsecretaria zonal Lorena Peña, el delegado municipal Pedro Severino y la delegada auxiliar Patricia Godoy, todos de UPCN.

Posteriormente, Gasparini recibió al encargado del servicio de telefonía móvil de los equipos con los cuales se comunican los empleados de la Municipalidad de Roque Pérez, con quien dialogó acerca de las prestaciones del servicio y sus posibles mejoras.